

Pour les étrangers vous pouvez effectuer le versement de l'engagement par le numéro IBAN suivant

For foreigners you can make the payment of the commitment by the following IBAN number IBAN :

FR76 1131 5000 0104 7743 1807 125

BIC : CEPA FRPP 131

Frais engagement 28€

le certificat médical doit comporter les éléments suivants MR (nom -prénom) né lene présente pas de contre-indication a la course a pied en compétition " le certificat doit avoir moins a la date de la course ,

vous rajouterez a la main " certifie conforme " et vous le signerez

the medical certificate must contain the following elements MR (name, surname) born presents no cons-indication to the Running in competition " the certificate must be less than one year at the date of race.

you will add a hand "certifies" and you sign it

Envoyer le bulletin rempli et signé + le certificat médical a l'adresse suivante Alain CONSTANT , 1361 Route de Malaucene 84410 BEDOIN FRANCE

Send bulletin complete and sign the medical certificate + the following address Alain CONSTANT 1361 Road malaucene BEDOIN 84410 FRANCE